

8月号

# あざみ組

## だより



### 今月のねらい

夏はフリへの期待を入らさせていたながら、最後までやりきらか、根はり強さを育てていこう。仲間との協調性を深めていく。

眩しい太陽の陽射し、体験したまとのないほどの今年の夏の猛暑、そんな暑さをどこかにふきとばしてくるほどのパワーハ、夏ならではの あ楽しめをダイナミックに満喫しているあそぶんだらです  
元気で遊び、美味しい食べ、しっかり休息をとり入れ あそぶんだらの体調に気をつけ、この夏をのりこえたいです。



### お泊まり保育、楽しかったよ

樂しさいっぱい、ちょっと不安で むかえた初めてのお泊まり保育でしたが朝、保護者の方へ行きますと言って部屋に行く袋は何だかとても大きめで、いきいきしていたあそぶんだらで、きっと樂しい2日間になるんだろうなーと感じました。

ウォーターフロントで水遊び、スイカ割り、お店屋さん、BBQ、花火大会 映画館と次々あそぶ 楽しいことば 大興奮、大きめのわいでした お友達に入るお風呂、お友達と一緒に藉べねる全てが初めてのことで、とてもとても喜び合っていました、仲間と共に樂しみ、やりとげたこのお泊まり保育での大きな自信は、あそぶんだらの財産となる宝物ですね、15名みんなで、夏の最高な思い出ができました、暖かく見送り見守っていただき、ありがとうございました。



### おみやげ、ワッショイ!!

夏の暑さをふきとばす、木中の皆が元気で遊ぶせる より、お野菜さんお米さんがもっともっと大きくなるよバ 夏ヨリをしめし おみやげ作りを頑張っているあそぶんだらです。

自分で自分で 考え合って作り上げて

いっているあそぶんだら、どんな  
おみやげか、出来上がるのか、  
とっても樂しみです。



お頬い、夏の疲れがでる時期になり朝の登園が遅れぎみの様子が増えてきているようです。早晨早起きのリズムを崩さず 朝食をとり 9時までの登園ようにお願いします。  
毎日水ものは細めにリソース節約も水も補給していきますので 安心なごんで下さい

